

FICHAS CURRICULARES

Convocatoria "Desarrollo Integral y Bienestar con Participación Comunitaria
en el Estado de Jalisco (DJ)"
Delegación de la SEDESOL en el Estado de Jalisco

Organización de la Sociedad Civil

Lic. Ma. Janet Moreno Castellanos	Organización de la Sociedad Civil
Cuidarte AC / Asesora	
Universidad de Guadalajara, Educadora Social. Actualmente colabora en el área de desarrollo Cuidarte A.C. Tiene experiencia de trabajo con OSC desde hace 18 años. Ha tomado diversos diplomados, cursos y talleres sobre fortalecimiento institucional.	

Mtra. Rosa Argelia Reyes Ríos	Organización de la Sociedad Civil
Unidad de Rehabilitación Visual Integral AC / Docente	
Lic. en Ciencias de la Comunicación. Maestría en Ciencias en Estudios de Estados Unidos y Canadá. Actualmente es Coordinadora Operativa de URVI A.C. Ha sido docente a nivel Maestría en la Universidad de Occidente, Culiacán. Directora Operativa del Instituto "Benito Juárez" de Protección a Niños de la Calle I.A.P. Miembro de AFP. Conferencista de Fundación NEMI, A.C. Asesora de proyectos sociales para organizaciones de la sociedad civil (I.A.P. y A.C) en Sinaloa y Guanajuato. Dictaminadora de proyectos sociales en SEDESOL, Sinaloa. Docente de la Universidad de Durango, campus Culiacán. Directora Operativa del Consejo Pro Cultura de Donación de Órganos, I.A.P. Investigación especializada en los grupos minoritarios en el estado de California, Universidad de Sinaloa. Jefa del Departamento de Comunicación en el Comité Estatal de Sanidad Vegetal del Estado de Sinaloa. Diplomados en: Fortalecimiento y Capacidades Institucionales; Gobierno Municipal y Participación Social; Diplomado de Profesionalización para Organizaciones de la Sociedad Civil 2005. Cursos: Dirección y Gerencia Social en Organizaciones de la Sociedad Civil, _Congreso Nacional de Procuración de Fondos, Formulación de Proyectos y Construcción de Indicadores de Impacto Social, Donativos de Estados Unidos: Aspectos Legales Relevantes y otros cursos.	

Lic. Laura Rochín Mozqueda	Organización de la Sociedad Civil
Fundación Expo Guadalajara. Universidad UTEG inc. a UDG / Administradora. Docente de la Lic. de Psicología áreas Básicas y Social	
Psicología. Actualmente es Administradora de Fundación Expo Guadalajara, Fundación y participa como Coordinadora de eventos de Fortalecimiento institucional para OSC's. Cursa la maestría en Desarrollo Organizacional y Humano y Cuenta con los Diplomados en Capacidades Directivas y Dirección y Gerencia para Organizaciones de la Sociedad Civil. Imparte clases en la licenciatura de Psicología en una Universidad privada con temas en el área social y en Desarrollo y aplicación de proyectos de intervención comunitaria. Ha participado como consultora interna y externa en varias organizaciones de la sociedad civil en el área de administración y procuración de recursos.	

Arq. Gerardo Monroy Castellero	Organización de la Sociedad Civil
Tu Techo Mexicano de Occidente, AC / Coordinador de proyectos	
<p>Lic. en Arquitectura por el ITESO. Diplomado en Dirección de Organizaciones de la Sociedad Civil (Fundación Expo-Fundación Merced) Curso en Capacitación inicial Producción Social de Vivienda CONAVI Seminario de Sustentabilidad (CIFS-ITESO). Egresado de la Licenciatura de Arquitectura en el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente A.C. en 2006, ganador del premio Arrupe por el Servicio Social en 2003. Dibujante en el despacho de ingeniería Recursos Materiales e Ingeniería S.A. de C.V. de 2006 a 2007. Jefe del taller de proyectos de 2007 a 2010 en Recursos Materiales e Ingeniería S.A. de C.V. Miembro fundador de Tu Techo Mexicano de Occidente A.C. en 2003 e integrante del equipo operativo desde su fundación. Coordinador del área de formación de Tu Techo 2003-200, Coordinador de Proyectos de Desarrollo en Comunidad de Tu Techo de 2004-2007. Secretario del Consejo Directivo de Tu Techo desde 2005 hasta la fecha. Director del Programa de Servicios de Impulso a la Vivienda Adecuada de 2008-2009. Director General de Tu Techo 2009-2012. Como Director General Tu Techo consiguió 2 Premios Estatales de Vivienda Jalisco 2010 en Innovación Tecnológica y en Producción Social de Vivienda, y fuimos uno de los 8 finalistas del concurso de Diseño de Vivienda Rural Sustentable de la Fonhapo en 2010.</p>	

Mtro. Ignacio González Hernández	Organización de la Sociedad Civil
ACCEDDE DESARROLLO LOCAL / Director	
<p>Maestría de gestión y políticas públicas; experiencia laboral: director de ACCEDDE DL desde 2005; consejero suplente del consejo LFFAROSC; integrante del colectivo nacional de Ciudadanos por Municipios Transparentes. Diplomado en Transparencia y rendición de Cuentas, ITESO. Socio fundador y coordinador del Área de Desarrollo Local y Políticas Públicas en Acción Ciudadana para la Educación, la Democracia y el Desarrollo, ACCEDDE, A. C., y a partir del 2006 fundador y Director de ACCEDDE Desarrollo Local, A. C. Asesor en gestión a gobiernos locales y a organizaciones ciudadanas en el Estado de Jalisco. Fue Coordinador del Plan de Desarrollo Regional "Altos Sur" 1995-2000 y asesor de los ayuntamientos de Cuquío y Mexxicacán, ganadores del Premio Municipal Gobierno y Gestión Local 2001 y 2002, respectivamente, promovido por el CIDE y la Fundación Ford (con los proyectos de Consejo Democrático Municipal de Cuquío y Estrategias para el Desarrollo Económico respectivamente). Coordinó la elaboración del Plan de Desarrollo Municipal de Tlajomulco de Zúñiga, Jalisco 2004-2006 y fue asesor en participación ciudadana en el Ayuntamiento de Guadalajara 2004-2006 y Coordinador de la Contraloría Social del programa Ciudad Verde del Ayuntamiento de Guadalajara 2007 - 2009. Ha sido formador en la construcción de ciudadanía activa (Redes ciudadanas) en colonias urbanas en los Municipios de Guadalajara, Tlajomulco de Zúñiga y Zapopan (2010 -2011). Fue Coordinador del Consejo Consultivo de las Organizaciones de la Sociedad Civil para el Desarrollo Humano en el Municipio de Guadalajara, Jalisco; Fue consejero suplente del Consejo Técnico Consultivo de la Ley Federal de Fomento a las Actividades Realizadas por las Organizaciones de la Sociedad Civil; Y actualmente Coordinador General del Colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA JALISCO), integrado por ITESO, COPARMEX, ACCEDDE Desarrollo Local, entre otras organizaciones del estado de Jalisco. De julio del 2014, Consejero suplente del Consejo Consultivo Metropolitano de AMG.</p>	

Mtro. Carlos Miguel Soto Vega	Organización de la Sociedad Civil
Talleres Ana Pau A.C / Procuración de Fondos	
<p>Maestría en Administración y Finanzas, UAG. Maestría en Evaluación Social de Proyectos, CEPEP-UAG-BANOBRAS. Diplomado en Asociaciones Público-Privadas, Banco Interamericano de Desarrollo-Tec de Mty. Curso de Certificación en Sistema de Administración Financiera Empresarial (SAFE) de la Secretaría de Economía. Curso de</p>	

Certificación como Asesor de Protocolo Familiar de la Universidad La Salle Cd. de México. Este año cumplo 25 años impartiendo cursos a nivel Licenciatura, Maestría, Diplomados y Especialidades para varias universidades y dependencias gubernamentales. Me he especializado en temas de evaluación financiera de proyectos, análisis costo-beneficio, asociaciones Publico-Privadas (APP), temas de finanzas y en la herramienta de Marco Lógico para la formulación de proyectos. Me dedico a la evaluación socioeconómica de proyectos (análisis Costo-Beneficio), colaborando para diferentes dependencias de los tres órdenes de gobierno: Federal, Estatal y Municipal. Me he desempeñado también como consultor de empresas y gobiernos, y en la actualidad soy uno de los 12 Asesores Financieros reconocidos por la Secretaría de Economía en el estado de Jalisco. Para la SEDECO Jalisco y Secretaría de Economía colaboro apoyando a empresarios en la formulación de planes de negocios para bajar apoyos gubernamentales. He colaborado con CONACYT en la dictaminación de proyectos de estímulos fiscales y apoyos a la innovación, así como de Technology Business Accelerators TechBA de la Fundación México – Estados Unidos para la Ciencia. Tengo publicado en coautoría el libro "Guía para el Análisis Prospectivo de Proyectos Hidroagrícolas Federalizados" elaborado para el Instituto Mexicano de Tecnología del Agua (IMTA). En los dos últimos años he impartido para el Instituto Nacional de Pesca talleres de Marco Lógico en Chiapas, Oaxaca y Baja California. Como parte de los evento por el día mundial de la incubación de empresas 2008, a invitación de la Secretaría de Economía impartí la conferencia "Cómo presentar mi proyecto a un inversionista" en el Tec de Monterrey campus Guadalajara, y también a invitación de la misma instancia, delegación Jalisco, impartí la conferencia "Negocios verdes, cómo madurarlos" en el marco de la Semana PyMe 2008.

Lic. Sandra Valdés Valdés	Organización de la Sociedad Civil
Anillo Primavera / Dirección	
Licenciatura en Arquitecta Maestría en Historia del Arte la Arquitectura y la Ciudad; Es arquitecta por el ITESO, realizó una estancia universitaria de fin de carrera en la ETSA Barcelona, así como la Maestría y el Doctorado del Departamento de Teoría e Historia de la Arquitectura de la Universidad Politécnica de Cataluña (2002-2006), desarrolla su tesis doctoral dentro de la línea de investigación de Arte – Espacio y Mujer. Desde el 2006 ha sido docente en el ITESO en Taller de Diseño de Espacio Público y Paisaje y Proyecto de Titulación. Es socia fundadora de su propia firma de arquitectura Boquer 3 desde 2006, despacho que se ha caracterizado por la gestión de proyectos que ejercen un impacto positivo y un cambio de paradigma en la ciudad con proyectos como La Villa Panamericana en el Parque Morelos o el Edificio Metropolitano con certificación Leed. Sandra es coordinadora junto con Pedro Alcocer de la iniciativa Anillo Primavera, organización que trabaja en la creación de la zona de amortiguamiento del Bosque La Primavera desde los planteamientos de la UNESCO para reservas de biosfera. Ha sido consultora invitada por el gobierno de Zapopan en las mesas de diálogos sobre el Bajío y el Plan de Desarrollo Zapopan/ONU Habitat 2030. Forma parte del consejo editorial del Blog Arquitectura ITESO y es cocreadora del proyecto REDIAM: Red de diálogos ambientales,foros para la difusión de la cultura para la protección del medio ambiente	

Lic. María Teresa Miramón Rivera	Organización de la Sociedad Civil
Wakin Souls A.C / Coordinadora de proyectos	
Ciencias de la Educación, ITESO. Diplomado en Gestión de Comunidades para el aprendizaje, UDG virtual. Derechos Humanos Laborales, Cereal (Centro de Reflexión y Acción Laboral) Derechos Humanos de los pueblos Indígenas, CDI. Waking Souls A.C Coordinadora de "Yo Mejoro Mi Barrio" Octubre 2013 A la fecha. Diseño y elaboración de proyectos, talleres, asesoramiento al Consejo Ciudadano Participativo de la Colonia Los Cajetes. Seguimiento y evaluación de los proyectos, acompañamiento a voluntariado,	

prestadores de servicios profesionales. CEREAL-Centro de Reflexión y Acción Laboral. En el área de Educación. Junio-Septiembre 2013 Acompañamiento y documentación de casos de violaciones a derechos humanos Laborales. Organización y logística de talleres, cursos y seminarios dirigidos a trabajadores de la industria electrónica. FAPRODE JALISCO A.C. Capacitador, de Marzo 2012 a Febrero 2013 Proyecto "GIRA" Generación de Ideales para Reforzar la Autonomía. Capacitaciones técnicas para la vida laboral, a través de las TIC. JELAAN A.C Capacitador Enero 2012 a Febrero 2013. Diseño y elaboración de proyectos, Impartición de talleres sobre Derechos Humanos en Comunidades Indígenas Jalisco, Nayarit y Tepic. Kinto Sol S.C. Capacitador Junio 2011 a Diciembre 2011 Impartición de talleres sobre Derechos Humanos en Comunidades Indígenas, Elaboración de Proyectos Productivos. Fondo Regional Indígena de Mazatan Asesor técnico. Junio 2010 a Agosto 2011 Organización y ministración de recursos fiscales para de ejecución de 24 proyectos financiados con recurso 2011. Asesorar en la elaboración proyectos productivos. INEGI Supervisor de Entrevistadores Abril 2010 a Agosto 2010 Coordinar y supervisar las actividades de los entrevistadores, entregar los materiales necesarios para las entrevistas. Verificar en campo las viviendas pendientes con negativa, deshabitadas y de uso temporal. Verificar las actualizaciones de cartografías. Elaborar informes, entregar los listados de inmuebles y cuestionarios con información. JELAAN A.C. Socia Fundadora, Colaboradora y Relatora Febrero 2010 Febrero 2013 Asociación Civil que trabajando brindando capacitación a las comunidades indígenas y acompaña procesos de organización comunitaria, en los municipios de La Huerta, Cuautitlán y Zapotitlán de Vadillo. Instituto Nacional de la Infraestructura Física Educativa Nacional (INIFED). Promotor Social 15 de Octubre, 2008 al 15 de Diciembre 2009 Organizar a las Asociaciones de padres de familia de las escuelas y convocando a reuniones, promoviendo la participación activa y capacitarlos para la supervisión de las obras de mejoramiento, que el gobierno federal financia, en las escuelas de sus hijos. Llenado de expedientes, realizando verificaciones, elaborar informes de avances del mejoramiento y finalización del mismo. Desarrollo Educativo Sueniños A.C. En el área de Educación. Mayo 2008- Agosto 2008 Prácticas Profesionales. Diseño y aplicación de talleres de tiempo libre para niños y padres de familia en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. IMDEC- Instituto Mexicano para el Desarrollo Comunitario, A.C. Área de procuración de fondos Agosto 2007- Marzo 2008 Organizando bazares y base de datos de las empresas donantes Comité de Derechos Humanos Fray Pedro Lorenzo de la Nada A.C En el área de Educación. Junio 2007- Agosto 2007 Prácticas Profesionales Diseño y aplicación de talleres de Derechos Humanos para adultos y niños en las regiones de Ocosingo. Chiapas Dejando Huella, A.C En el área de procuración y fondos. Enero 2005- Mayo 2007. Elaboración de bases de datos de empresas donantes y de posibles colaboradores. Encargada de eventos especiales. IBM, Manufactura Y Tecnología, S.A. De C.V. En el área de producción y almacén Febrero 2002- Diciembre 2004 Empaque de monitores y CPU Electrónica PANTERA S.A De C.V. En el área de producción. Marzo 2000- Noviembre 2001. Cables para teléfonos locales y monitores.

Lic. Esteban Gutiérrez Hermosillo Rentería	Organización de la Sociedad Civil
Agencia por la Regeneración Socio-Ambiental A.C. / Social Innovation	
Urbanística y Medio Ambiente, UdeG. Diplomado en Gestión sustentable del Agua, A&M TEXAS UNIVERSITY Seminario en Creación de empresas e innovación, ESEUNE Business School. Participante como consultor en distintos proyectos de sustentabilidad, en cuestión de planeación urbana sustentable, manejo de agua y aprovechamiento de recursos naturales. Socio fundador de la Agencia por la Regeneración Socio-Ambiental, ONG que asesora y desarrolla proyectos con metodologías de desarrollo local en comunidades rurales e indígenas. Ganador del Startup Weekend MEGA, de la vertical de Innovación Social, evento que promueve el emprendimiento, la creación de empresas con alto impacto y la innovación. He trabajado como consultor para distintas organizaciones y gobiernos, como con el Centro Mario Molina, IRCSA MX International Rainwater Catchment Systems Association en MEXICO, Subsecretaria de Planeación, Administración y Finanzas del Gob del Estado;	

*"Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos a los del Desarrollo Social".*

también con la Secretaria de Innovación, Ciencia y Tecnología, Innovación del Gob. de Zapopan, y otras empresas sociales como Prospera y el Colectivo Ecologista de Jalisco desarrollando proyectos y eventos que promueven el ecosistema de innovación social en Guadalajara.

Lic. Zaida Reza Ortiz	Organización de la Sociedad Civil
CASA HOGAR EL OASIS DE LA NIÑEZ A.C. / COORDINADOR DE ADMINISTRACION Y DESARROLLO	
Lic. en psicología. Diplomados en bases y herramientas para la atención a personas víctimas de violencia intrafamiliar en juntos con los niños a.c. prevención del abuso sexual infantil en fundación PAS A.C. administración de organizaciones civiles en corporativa de fundaciones a.c. cursos marco lógico, Corporativa de Fundaciones A.C. auditor interno en materia de protección civil. Lic. En psicología diplomados en bases y herramientas para la atención a personas víctimas de violencia intrafamiliar en juntos con los niños a.c. prevención del abuso sexual infantil en fundación pas a.c administración de organizaciones civiles en corporativa de fundaciones a.c. cursos marco lógico, corporativa de funciones a.c. auditor interno en materia de protección civil administración y desarrollo en casa hogar el oasis de la niñez a.c. desde el 2012 a la fecha voluntaria en fundación pas desde el 2012 a la fecha gerente de capacitación y desarrollo en sistemas de alimentación sa de cv durante 3 años gerente nacional de capacitación y desarrollo en consorcio inmobiliario gig durante 1 año tallerista en taller expresión y de creatividad en el arte a.c. durante 5 años	

Lic. Ramón Francisco Valeriano Sánchez	Organización de la Sociedad Civil
Centro de Rehabilitación de Enfermedades Adictivas A.C. / Dirección General	
Licenciatura en Derecho por la Universidad de Guadalajara Consejero Experto nivel 2 en drogodependencias por la U de Medellín Colombia. Primer diplomado para la conserjería en adicciones. Curso de conserjería para crepitación Proccer Universidad de Guadalajara y la OEA. Director de Centro de Rehabilitación de Enfermedades Adictivas, ponente en congresos y seminarios de conjunto con la universidad de Guadalajara .Expositor de los testimoniales te platico mi historia para que no sea tu historia.	

Lic. Daniela Perez Sandi Fernandez	Organización de la Sociedad Civil
Centro Integral de Rehabilitación Infantil A.C. (CIRIAC) / Desarrollo Institucional	
Diplomado en Fortalecimiento Institucional- PROCURA Curso "Resolución Pacífica de Conflictos" -ITESO , "Marco Lógico"- CORPORATIVA DE FUNDACIONES, "Marco Logico" - Curso en línea impartido por la SHCP -DESARROLLO DE PROYECTOS SOCIALES EN CENTRO INTEGRAL DE REHABILITACION INFANTIL A.C. (C.I.R.I.A.C.) Periodo: actualmente laborando desde Octubre del 2010. Área: Desarrollo Institucional Objetivos: -Diseño y desarrollo de proyectos para la aplicación en convocatoria nacionales e internacionales con el fin de financiar proyectos que apoyen y aporten a al desarrollo e inclusión de las personas con discapacidad. -Coordinación de la campaña PADRINOS DE 100 con el objetivo de captar donativos que logren cubrir las becas de nuestros beneficiarios. -Elaboración de investigaciones en relación al tema de los derechos humanos de las personas con discapacidad -Desarrollo y coordinación del proyecto "Empoderar para Incluir" sobre el empoderamiento de las personas con discapacidad y la difusión de sus derechos a través de los instrumentos internacionales y nacionales. -DISEÑO DE PROYECTOS Y PROCURACIÓN DE FONDOS EN FUNDACION ANTONIO MOLINA ALFARO (FUNDACIÓN AMA A.C.) PERIODO: Mayo de 2010 a Agosto 2010 OBJETIVO: Diseñar proyectos sociales dirigidos al desarrollo pleno de la mujer en la	

sociedad, realizar actividades de procuración de fondos y estrategias para dicho fin, así como buscar vincular a la Fundación con organismos privados y públicos. ACTIVIDADES REALIZADAS: -Realización de trabajos de investigación que justifiquen la existencia de dicha organización. -Elaboración de primeros contactos y seguimiento de los mismos, que vinculen y fortalezcan las relaciones de la fundación tanto en el ámbito público como privado. - Creación e identificación de actividades de procuración de fondos, elaborando estrategias para dicho fin. -Se realizaron documentos internos de planeación estratégica y de identidad institucional que promueven y fortalecen a la fundación. -implementación de acciones de sensibilización tanto de las beneficiarias como de la sociedad civil. -Se gestionaron espacios y nuevas oportunidades que posicionen el tema de violencia de género en la sociedad. - PROYECTO DE APLICACIÓN PROFESIONAL CENTRO INTEGRAL DE REHABILITACIÓN INFANTIL A.C. (CIRIAC): "Inserción de un proyecto social local al ámbito internacional." PERIODO: Enero a Mayo 2010. COORDINADORA: Dr. Olga Aikin Araluce TELEFONO: 3669 3434 ext. 3422 OBJETIVO: Procurar fondos, a nivel nacional e internacional, con objeto de construir las nuevas instalaciones de CIRIAC. Todo ello con el fin de incrementar las oportunidades educativas y de rehabilitación que presenta la población con parálisis cerebral en la zona metropolitana. ACTIVIDADES REALIZADAS: -Integración de la información básica sobre CIRIAC y realización de análisis (Relevancia de la organización e Impacto Social) - Planeación estratégica de las actividades realizadas. -Elaboración de Carta de Intención Corta y Carta de Intención Desarrollada para solicitar financiamiento internacional y local. - Elaboración del directorio de donadores y una "bolsa de proyectos", bitácora de actividades, propuesta de proyectos y análisis de resultados. -Elección de las metodologías más apropiadas sobre ciclos de proyectos. -PROYECTO DE APLICACIÓN PROFESIONAL OFICINA DE COOPERACIÓN INTERNACIONAL DESCENTRALIZADA EN LA DIRECCIÓN DE ASUNTOS INTERNACIONALES DE JALISCO (DAI) PERIODO: Agosto a Diciembre 2009. COORDINADORA: Maestro Juan Carlos Páez Vieyra OBJETIVO: Desarrollar estrategias para la implementación de un plan de cooperación descentralizada para Dirección de Asuntos Internacionales y Cooperación Internacional del Estado de Jalisco. ACTIVIDADES REALIZADAS: -Búsqueda de información de casos exitosos y buenas prácticas a nivel nacional e internacional. -Elaboración de directorio de fundaciones de agencias de cooperación el cual será publicado por la DAI como manual de cooperación. -Organización del taller "Ciclo del Proyecto" en coordinación con la DAI, impartido a Organizaciones No Gubernamentales (ONG)

Academia/Especialista

Mtra. Maria Guadalupe Plascencia Rodríguez	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara / Docente	
Médico Cirujano. Maestría en Planeación de la Educación. Actualmente coordinadora del área de investigación del departamento de enfermería clínica del Centro Universitario de Ciencias de la Salud de la UDG. Presidente del comité de selección de proyectos de investigación de los cursos pos básicos en Enfermería, participante como dictaminador de proyectos sociales de la SEDESOL desde 2008	

Dr. Salvador Ivan Rodríguez Preciado	Academia/Especialista
ITESO / profesor Investigador	
Lic. en Psicología (ITESO). Maestro y Doctor en Ciencias Humanas. estudio en Colegio de Michoacán. Desde 1997 es profesor Universitario. Coordinador de la Licenciatura en Psicología de Agosto de 2004 a 2008. Profesor invitado en la Maestría en Psicología Social de la Universidad Autónoma de Querétaro y el Doctorado en Psicología Social de la Universidad Autónoma de Barcelona. Ha dirigido numerosas tesis de grado y posgrado.	

Pertenece al sistema nacional de Investigadores nivel 1.

Mtro. Jorge Luis Cordero Jimenez	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara - SEMS y CUCS / Tec, Académico Titular	
<p>Ingeniero Agrónomo Zootecnista, Maestría en planeación de la educación. Especialidad en Planeación para el Desarrollo de la Educación Superior UdeG. Maestría en Planeación de la Educación Superior UdeG. Seminario Huertos familiares, desarrollo rural, evaluación estratégica y planeación. Profesor de Genética Escuela de Agricultura, Coordinador de programa de capacitación comunitaria, responsable del área de planeación del Sistema de Educación Media Superior, coordinador y supervisor de los proyectos Fomes (fondo para el mejoramiento de la educación superior), Coordinador y responsable del bachillerato semiescolarizado de la Universidad de Guadalajara, elaboración aplicación y análisis de diagnósticos educativos en el nivel medio superior, miembro de comisión dictaminadora de ingreso a la Universidad de Guadalajara, asistencia al seminario sobre evaluación y calidad de la educación superior, ANUIES, asistencia al seminario "Planeación Estratégica para la toma de decisiones ANUIES, Seminario "Aspectos teóricos metodológicos de la planeación-evaluación", Seminario de producción de huertos familiares como apoyo a la economía familiar, Seminario en Planeación para el Desarrollo rural. Académico por 31 años en la Universidad de Guadalajara con categoría de Titular "C" tiempo completo, profesor de Investigación avanzada en el Centro universitario de ciencias de la salud, profesor de Estadística en el mismo Centro, profesor de Genética en la carrea de Agronomía.</p>	

Dra. Mirna Cazarez Vázquez	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara / Coordinadora del DEILA	
<p>Lic. en Sociología. Maestría en Teorías Críticas del Derecho y la Democracia. Candidata a Doctora en Cooperación e Intervención Social. Es profesora e investigadora en el Departamento de Estudios Ibéricos y Latinoamericanos en el área de Cooperación en intervención social. Es asesora de proyectos de intervención social, directora de tesis. Cuanta con un diplomado en Profesionalización de las Organizaciones Civiles. y Diplomado en Gestión Cultural. Ha publicado el capítulo del libro "Quien nos hubiera dicho" Explosiones del 22 de Abril. Iteso. 1993. entre otros.</p>	

Lic. Domingo Lomelí Torres	Academia/Especialista
Vivir para Compartir / Coordinador	
<p>Contaduría. Actualmente se desempeña como Asistente del Área de Programas en Corporativa de Fundaciones, A.C., entre sus responsabilidades se encuentran la de administrar la ejecución de los Programas, dar seguimiento a las relaciones con Organizaciones Civiles, proporcionar apoyo administrativo al área y brindar apoyo general al área de Programas.</p>	

Mtra. Laura Carolina Cardona Valencia	Academia/Especialista
ITESO / Profesor Asociado	
<p>Maestría Gestión administrativa de empresas e instituciones culturales. Licenciatura en Comunicación Social y Multimedial. Licenciatura en Historia. Diplomados Teorías del arte contemporáneo Seminarios Montaje y exposiciones. De formación en métodos de gestión empresarial como generadores de cambios en el ámbito cultural y educativo. Tengo experiencia en el desarrollo de proyectos de exhibición y difusión cultural (curaduría y museografía). He trabajado en investigación de historia del arte y memoria histórica. He</p>	

*"Este Programa es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos a los establecidos a los del Desarrollo Social".*

participado en la creación y ejecución de eventos culturales (conciertos, proyecciones de cine, exposiciones de arte, ciclos de conferencias y encuentros profesionales). Dirigí la escuela de guías del museo de arte moderno de Bogotá e impartí talleres de apreciación del arte para niños. Tengo amplia experiencia en la producción de actividades de educación artística como talleres, seminarios y recorridos guiados. Manejo los entornos digitales para el marketing cultural.

Mtro. Harold Sidney Dutton Treviño	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara- CUCEA, Depto de Políticas Públicas / Profesor-investigador	
Adm. Publican University of Washington. Me he desempeñado en los últimos años en el ámbito académico de la UdeG en temas de sustentabilidad-medio ambiente, transparencia y gobernanza. Así mismo tengo experiencia en el sector público al haber trabajado en la CEDHJ y en el área de participación social como presidente del consejo ciudadano de transparencia de Zapopan. He participado en diversas publicaciones como compilador en "Radiografía ciudadana de Guadalajara" siete tomos.	

Mtra. Elva Araceli Fabián González	Academia/Especialista
ITESO-UNIVA-U de G / Docente	
Licenciatura en Estudios Políticos y Gobierno Maestría en Comunicación Diplomado en Estudios Latinoamericanos Seminarios en Periodismo y Nuevas Tecnologías Experiencia en la Docencia desde el año 2009 en la UNIVA en áreas de Comunicación y Sociedad, así como de Tendencias de investigación en el área de Medios de Comunicación, Estudios Culturales y Opinión Pública y en materia de Teorías de la Comunicación. Colaboración en proyecto de la UACI para la inclusión de miembros de Comunidades Indígenas a la Educación Superior. Publicaciones en Revistas Científicas sobre temas de Comunicación -Comunicación y Sociedad- de la Universidad de Guadalajara, CONEICC, Derecho a Comunicar de la Amedi y próxima publicación de un capítulo sobre "Retos y Oportunidades del Periodismo Digital del Sistema Universitario Virtual donde laboré del 2011 al 2012 como administrativo y del 2012 a la fecha como docente en la Maestría en Periodismo Digital, asimismo en el presente año comencé a impartir clase de Teoría del Periodismo en la Licenciatura en Periodismo y Comunicación Pública del ITESO	

Dra. Rosa Alicia Rojas Paredes	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara / Profesora investigadora	
Semblanza Curricular Rosa Rojas. 1.-Perfil Académico. Rosa A. Rojas Paredes es Licenciada en Sociología, egresada de la Facultad de Filosofía y Letras de la U de G, tiene Maestría en Cooperación y Bienestar Social de la Universidad de Oviedo, España; Maestría en Educación por la UNIVA, Diplomado a distancia de Políticas Públicas, Equidad de Género e Interculturalidad del Colegio de las Américas de la Organización Universitaria Interamericana, Quebec, Canadá; Diplomado Nacional en Desarrollo Sustentable, Diplomado en Gestión Ambiental a Distancia y Diplomado en Prospectiva de la Educación Superior frente a los Retos del Desarrollo Sustentable, estos tres últimos de la UCLA, campus San Diego. Doctorante del posgrado en Cooperación y Bienestar Social, de la Universidad de Oviedo, España y la Universidad de Guadalajara, México. Consejera Consultiva Nacional del Instituto Nacional de la Mujeres 2-Investigaciones y publicaciones Diagnóstico de la migración y la educación de los niños y niñas migrantes en Jalisco. (2009- 2011) Equidad de Género y Liderazgo de las Mujeres Indígenas en Jalisco.(2011) Diagnóstico sobre Equidad de Género y Violencia de las Mujeres Indígenas en Jalisco.(2010) Fortalecimiento y Desarrollo Estratégico de la Red de Migración y Género en Jalisco.(2010) Liderazgo y Equidad. Una	

perspectiva de género (2009) Investigación diagnostica sobre género y derechos de la mujer indígena en la ZMG.(2009) Consolidación de Promotores y Gestores para el Desarrollo y Defensa de los Derechos Indígenas en Puerto Vallarta.(2009) Desarrollo Sustentable desde la perspectiva de género. (2009) Jóvenes Promotores para la Defensa de los Derechos Indígenas, desde la Perspectiva de Género y la Sustentabilidad en las Comunidades Indígenas del Municipio de Cómala Colima”. (2009) Formación de promotores y gestores para el desarrollo endógeno y defensa de los derechos indígenas en Puerto Vallarta. (2008) Libro: “Desarrollo de la perspectiva de género y promoción de los derechos de la mujer en la Sierra de Manantlán. (2008) Libro: Fortalecimiento de la organización y de las capacidades de gestión de los indígenas migrantes de Jalisco.(2008) Capítulo de libro electrónico: “Indígenas e Indigenismo en el occidente Mexicano. Antología del primer Coloquio sobre Pueblos indígenas e Indigenismo en el Occidente de México. (2007) Libro: Evaluación de la transversalidad de las políticas públicas para el desarrollo de los pueblos indígenas de Michoacán 2004-2006. (2007) Libro: “Formación del programa de gestión y formación para la defensa de los derechos de la población migrante indígena en la ZMG. (2007) Libro electrónico: Indígenas e Indigenismo en el occidente mexicano. Antología del primer Coloquio sobre Pueblos indígenas e Indigenismo en el Occidente de México.(2007) Libro: Rescate Cultural de las plantas alimenticias en la región indígena de Cuautitlán de García Barragán Jalisco.(2007) Memorias en extenso: Interculturalidad y migración indígena en la ZMG. (2007) Memorias en extenso: Una experiencia de dialogo intercultural: el portal wixarika.(2007) Diversas perspectivas sobre la problemática surgida entre los wixaritari. (2005) Lineamientos y estrategias de Desarrollo Sustentable para las comunidades huicholas del Norte de Jalisco. (2005) Libro: Etnografía del Pueblo Huichol. Rasgos biofísicos, socioculturales y de sistemas productivos para el reordenamiento territorial de la nación Wixarika.(2004) Investigación y diseño de la Pagina Web Delegación Jalisco-Colima. (2004) Página Web: Wixarika. Nuestra visión del mundo. Contiene resultados de investigación en torno a la economía, los recursos naturales, la cultura y el desarrollo sustentable del pueblo Wxaritari.(2004) Impactos de las políticas públicas de fomento productivo: el caso de los Fondos Regionales Indígenas de Colima y Jalisco.(2003) Libro: Rostros y Palabras. El Indigenismo en Jalisco. (2000) Libro: Ayotitlán y sus recursos naturales, ¿Desarrollo sustentable?

Mtra. Tania Patricia Cruz Ortega	Academia/Especialista
Universidad de Guadalajara / Asesor	
Carrera Técnica Tecnólogo en informática y computación en Centro de Enseñanza técnica Industrial (CETI) Licenciatura en Mercadotecnia Universidad Guadalajara Lamar Maestría en Desarrollo Social en la Universidad Panamericana. Diplomado básico en comunidad Terapéutica para operación de modelos de tratamiento para adicciones CECAJ 2013 Curso de Planeación Estratégica y de operación en CUCEA. Procuración de fondos para proyectos de salud para establecimientos especializados en atención de adicciones y salud en general. Asesor experto en RSE en el área de Capital Humano e a innovación de la Universidad de Guadalajara	

Mtro. Paul Alexander Alcántar Arteaga	Academia/Especialista
ITESO / Académico en el Departamento de Estudios Sociopolíticos y Jurídicos	
Licenciatura en Relaciones Industriales, ITESO Especialidad en Dirección Desarrollo Organizacional Maestría en Política y Gestión Pública, ITESO. Seminario en Empoderamiento político jóvenes, Fundación Fedriech Ebert Stiftung. Cuso en Comunicación Política, ITESO. Tiene formación superior en administración de recursos humanos, relaciones industriales y un posgrado en política y gestión pública por parte del ITESO. Se ha desempeñado como coordinador de proyectos de fortalecimiento organizacional en empresas, gobierno y organizaciones de la sociedad civil desde el año 2004. Ha sido colaborador de diversas OSC	

en el estado de Jalisco como el Colectivo Ollin, A.C de 2004 a 2007 y miembro fundador de CODISE A.C. en 2007. Ha participado en diversos proyectos de fortalecimiento estructural para las organizaciones de la sociedad civil que promueven los Derechos Humanos y la erradicación de la discriminación. Desde el 2011 ha participado como asesor externo en el diseño de manuales de capacitación con enfoque en seguridad laboral así como facilitador en el área de Recursos Humanos en Produciendo para el Avance A.C. En el año 2012 participó como consultor externo en el proyecto "Espacios Libres de Discriminación en establecimientos públicos", realizado con el apoyo de INDESOL en el diseño de protocolos y elaboración de manuales de servicio para empresas con perspectiva de inclusión social. En 2013 participó como colaborador en el programa de transversalidad de género para el Gobierno de Jalisco. En ese mismo año participó en el encuentro regional de productores de berries organizado por México para el Campo, A.C. como parte del equipo organizador en la temática de seguridad laboral y en la elaboración de comisiones de seguridad e higiene en las empresas. Además ha tenido experiencia de diez años en las áreas de planeación estratégica, desarrollo organizacional y consultoría de Recursos Humanos en la iniciativa privada. Actualmente tiene dos columnas en medios de comunicación locales donde publica temas relacionados con la política y la intervención social.

Gobierno Federal

Lic. José Uriel Becerra Rodríguez	Gobierno Federal
SEDESOL / Coordinador	
Ciencias y Técnicas de comunicación. Jefe del Departamento del Programa Hábitat en Sedesol. Diplomado en Corporativa. Participó en el suplemento "Paraísos terrenales" en el periódico El Informador 2002-2003. Ha colaborado en investigación en las áreas de grupos vulnerables; participación social y comunitaria, así como en comunicación y sociedad. Ha participado en proyectos sociales en el Programa Hábitat, Rescate de Espacios Públicos, vivienda y Desarrollo Urbano.	

Lic. Gloria Mireya Carbajal Jiménez	Gobierno Federal
SEDESOL Jalisco / Técnico Especializado	
Licenciatura en Trabajo Social. Seminario de Gerontología Curso de Nutrición en el adulto mayor Curso de Avances tecnológicos para discapacitados Curso de Derechos de los adultos mayores. Gobierno federal en diferentes áreas del trabajo social.	

Ing. Sergio Armando Castor Briones	Gobierno Federal
SEDESOL Jalisco / Técnico especialista	
Ingeniería en Sistemas por la Universidad de Guadalajara. Curso en desarrollo rural sustentable. Sedesol, verificación de obra, sistemas computacionales en diferentes empresas.	

Lic. Manuel Hilario Cantú Rodríguez	Gobierno Federal
SEDESOL / Supervisor	
Universidad de Guadalajara. Ciencias Sociales, Letras, Análisis de la Realidad, Sexualidad. He participado en diversas redes de derechos humanos, capacitación y formación de agentes de cambio, observador electoral en el sur de Jalisco. Actualmente en el programa más de 65 como supervisor de ventanillas. Primer lugar en 20 juegos florales de poesía de la Universidad de Campeche, con el libro "Hasta que el árbol se desgaje" Publicaciones en revistas Ángel de	

la Guarda, ensayo de la Historia, revista TRAGALUZ. El habla y el decir, un acercamiento a Levinas desde Heidegger, revista La Voz de la Esfinge. Aparezco en las siguientes compilaciones, Verbo Cirio 1, compilación de nuevos poetas en Jalisco, editorial Literaria. Rive Gauche, antología de poesía reunida por la Alianza francesa, editorial El Cálamo. Al gravitar rotando, compilación de autores, micro relatos y textos breves.

Lic. Sahaira Sinai Gudiño Flores	Gobierno Federal
SEDESOL-Programa Seguro de Vida para Jefas de Familia / Coordinadora Seguro de Vida para Jefas de Familia	
Lic. en Estudios Políticos y Gobierno, Universidad de Guadalajara. Derecho electoral y Comunicación Política. Estar al frente del programa Seguro de Vida para Jefas de Familia, me ha dado la pauta para conocer de cerca las necesidades de la mujer, así como las necesidades de sus hijos, el acercamiento a ese sector de la población tan vulnerable como son las jefas de familia, es una experiencia enriquecedora en cuanto a cultura, formación y educación se refiere.	

Mtro. Héctor Gómez Torres	Gobierno Federal
SEDESOL / Subdelegado	
Licenciatura en Ingeniería Civil. Maestría en Administración en la Construcción. Diplomados Taller de Lean Construction impartido por Mtro. Gregory Howell CO-Fundador y Director del Instituto Lean Construction. Taller de Liderazgo Efectivo en la Industria de la Construcción impartido por Mtro. Alex Klug Rivera. Taller de Creatividad e Innovación en las empresas Constructoras. Por PH. D Jorge Vanegas Dean College of Architecture Texas A&M Cursos 5 Quinto congreso Dirección de Proyectos, PMI Guadalajara. Nuevos Paradigmas de una Infraestructura Académica para la Creatividad e Innovación Impartido PH. D Jorge Vanegas Dean College of Architecture Texas A&M Diplomados Taller de Lean Construction impartido por Mtro. Gregory Howell CO-Fundador y Director del Instituto Lean Construction. Taller de Liderazgo Efectivo en la Industria de la Construcción impartido por Mtro. Alex Klug Rivera. Taller de Creatividad e Innovación en las empresas Constructoras. Por PH. D Jorge Vanegas Dean College of Architecture Texas A&M La mayor parte de mi experiencia profesional se a realizado en obras civiles de tipo industrial, publica mediante concursos de los cuales sobre salen los siguientes: 1.- Ruta crítica del Cine Diana (UdeG) 2.- Obra civil del auditorio Telmex (UdeG), el más importante foro del estado. 3.-Constreccionde fabrica de hielo Brisa Kristal con mas de 2000 m2 de construcción la mas grande en América latina. 4.- Ampliación del área de envasado de la tequilera Casa Herradura Brown Forman. 5.- Supervisión externa a obras de Coplademun Zapopan, Jalisco; con más de 950 obras. 6.- Director de supervisión externa obras del programa PEC (agua potable, drenaje y pavimentación) de Zapopan, Jalisco 7.- Pertenezco al colegio de ingenieros civiles del estado de Jalisco CICJ,y périto de los municipios de la zona metropolitana de Guadalajara, Jalisco. 8.- Perito por el consejo de la Judicatura en Jalisco año 2013. 9.-Publicacion en la revista carretero del segundo bimestre del 2014. 10.- Conocimiento de los proyectos APP, PPS. 11.- Miembro del Project Management Institute (PMI) capitulo Guadalajara	

Lic. José Santos Torres Solórzano	Gobierno Federal
SEDESOL- Opciones Productivas / Coordinador profesional dictaminador	
Profesional técnico contable administrativo.Encargado de la validación, supervisión y seguimiento a proyectos productivos en campo dentro de SEDESOL, realizando análisis FODA dentro de las localidades de alta y muy alta marginación midiendo cualitativa y cuantitativamente sus oportunidades para desarrollar el tipo de proyecto que el beneficiario	

solicite.

Ing. Victorino Perez Manrique	Gobierno Federal
SEDESOL / RESIDENTE	
Dentro de la función publica cuento con 15 años de experiencia, en la coordinación, seguimiento y asesoría a municipios y gobierno del estado sobre supervisión de obras, y recursos financieros contralorías sociales atención ha grupos y personas vulnerables he coordinado las regiones de alto sur, cienega ,valles y zona metropolitana dentro de mi actividad profesional he participado en varios proyectos privados y públicos en construcción y supervisión lo mismo que en gabinete, actualmente presto asesoría profesional a la firma Alonso Arq. Del Arq.Sergio Alonzo Mendez en urbanizaciones y planes de desarrollo	

Ing. Cesar Octavio Jacobo Algaba	Gobierno Federal
SEDESOL / Coordinación de Planeación y Evaluación	
Ing. Civil por la Universidad de Guadalajara. Trabaje durante 1 año en proyectos de espacios públicos y acceso universal a inmuebles.	

Gobierno Estatal

Mtro. Alejandro Ruvalcaba Fregoso	Gobierno Estatal
SEDESOL / Jefe de departamento- Jurídico	
Lic. en derecho Mtro. Derecho civil y familiar. Diplomado en derecho constitucional y amparo. En mi experiencia laboral me he dedicado a los estudios del Derecho, esto con la finalidad de conocer el alcance que tenemos como personas tanto en nuestros derechos, como en nuestras obligaciones, por ello es que decidí estudiar tanto la Maestría en Derecho Civil y Familiar, que son áreas muy importantes en el derecho y en la sociedad, como el diplomado de Derecho Constitucional y Amparo, que va muy enfocado a la defensa de los derechos Constitucionales que cada persona tenemos y que ahora son considerados como derechos humanos.	

Lic. Lucio Jeovani Leao Nuñez Hernández	Gobierno Estatal
SEDESOL / Enlace de análisis, investigación y validación de proyectos	
Trabajos de análisis de proyectos de infraestructura en la SEDESOL desde 2008, en los Programas Empleo Temporal y Jornaleros Agrícolas	